

ほほえみ

小平小学校たより 第36号
文責 平田村立小平小学校長 富岡 信
令和7年1月10日(金)

3学期スタート

1月8日(水)、令和6年度第3学期が始まりました。校庭は真っ白で寒さが厳しい中、児童たちが元気に登校しました。あいさつの大きな声を聞いてうれしく感じました。

すべての教室の黒板に担任のあたたかいメッセージや絵が書いてあり、教室から楽しそうな声が聞こえてきました。

始業式では、校長から已(み)年について、「実を結ぶ年にする」と話したあと、やるべきことをしっかりやる、毎日必ず家庭学習をする、卒業・進級に向けて準備をするなど話しました。生徒指導担当から、冬休み中の生活についての振り返りと3学期を充実させるためにすべきことを話しました。児童たちは、校歌を大きな声で歌い、しっかりした態度で臨むことができました。3学期も充実した学校生活になることを期待しています。



授業の様子

授業が順調にスタートしました。児童たちは意欲的に取り組んでいます。新しい発見をすることや知らなかったことを覚えることは、わくわくするものです。授業で興味・関心を引き、進んで学習に取り組むよう支援していきます。

ホームページに授業の様子などを随時掲載しますので、ご覧ください。



だんごならしお話会

お話ボランティア「夢工房」の方々が、「だんごならしお話会」のプリントを持ってきてくれました。平田村青少年育成村民会議が共催です。だんごならしや紙芝居をして、おしるこをみんなでいただきます。8日に配付したプリントを見て、家族で参加してほしいと思います。おじいさんおばあさんも大歓迎だそうです。

平田村では各種団体の方々が、伝統行事に触れる機会やボランティア、スポーツ教室、親子教室などを実施し、社会教育に力を入れ子どもたちのよりよい成長を願っています。今後も各種プリントを配付しますので、時間がありましたらぜひ参加してみてください。